

EL PAÍS.com | Versión para imprimir[Imprimir](#)

España ha vivido el tercer verano más cálido desde 1970

La temperatura superó en 1,8 grados la media de la estación, según Meteorología.- Sólo las olas de calor de 2003 y 2005 superan los registros

RAFAEL MÉNDEZ - Madrid - 21/09/2009

El verano ha sido el tercero más cálido desde que la Agencia Estatal de Meteorología tiene registros. Según ha explicado el portavoz de la institución, Ángel Rivera, "la anomalía media ha estado 1,8 grados por encima de la media mientras que en 2003 se superó en 2,6 grados y en 2005 en 1,9 grados", respecto a la media 1971-2000. Rivera ha calificado el verano como "extraordinariamente calido", especialmente en la segunda quincena de agosto. Sólo Galicia ha escapado de la subida de las temperaturas. "Seguimos en esa tónica de veranos cálidos", ha afirmado Rivera, quien señala que esto coincide con los modelos de predicción del cambio climático.

La zona centro ha sido la que ha registrado las mayores anomalía. El observatorio de Cuenca midió tres grados más de lo que es normal en verano. El día más cálido fue el pasado 23 de julio. Entonces en Murcia y Alcantarilla se registraron 45 grados. En Madrid fue el agosto más cálido desde, al menos, 1970.

Respecto a las lluvias, el año hidrológico (que va de septiembre a septiembre) terminará con un déficit de un 15% respecto a la media. El año anterior, las lluvias estuvieron un 11% por debajo de lo que es normal. "Hablar de sequía es prematuro", sostiene Meteorología, ya que ello dependerá de las lluvias en otoño.

© EDICIONES EL PAÍS S.L. - Miguel Yuste 40 - 28037 Madrid [España] - Tel. 91 337 8200